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В Кромской
районной боль�
нице я недавно
встретила Алек�

сандру Анисимовну Алексанову.
Передвигается женщина при по�
мощи двух палок: у нее очень бо�
лят ноги и руки. В тот день ей вы�
дался редкий шанс приехать в
больницу из деревни на попут�
ной машине. К тому моменту, ко�
гда мы повстречались, рабочий
день в больнице закончился, а
она еще не всех врачей посети�
ла. Держа в руках пачку бумажек�
рецептов, пожилая женщина
горько плакала: врачи ей пореко�
мендовали лечиться дома и хо�
дить на уколы в свой медпункт.

Судьба ее сложилась таким
образом, что на старости лет
Александра Анисимовна оста�
лась одна, без поддержки родных
и близких. Дом в деревне Атяевке
Кромского района, где она про�
живала до недавнего времени,
сильно обветшал, а в морозную
зиму этого года в нем полопались
трубы. Отдел социальной защиты
населения Кромского района уже
не раз оказывал Александре Ани�
симовне различную помощь и
продуктами питания, и топливом
(углем, дровами). 

Чтобы хоть как�то помочь по�
жилому человеку на этот раз, я
решила вновь обратиться к на�
чальнику отдела соцзащиты Оль�
ге Михайловне Алексановой.
Она приняла срочные меры, что�
бы помочь Александре Аниси�
мовне: ее пролечили в районной
больнице, а затем поместили в
стационарное отделение центра
социальной защиты населения
Кромского района "Дом ветера�
нов", где она проживает сегодня,
окруженная теплом и заботой.

От этой женщины и от меня лич�
но большое сердечное спасибо
Ольге Михайловне Алексановой.

Г. ТИМОФЕЕВА. 

Работник Красного Креста.

п.Кромы.

ВНИМАНИЕ ТАК ДОРОГО 
ПОЖИЛОМУ ЧЕЛОВЕКУ

ВЫ НАМ ПИСАЛИ

Жительница дома №39 по
улице Горького в городе
Орле Н. Ефимова пишет,

что в дождливую погоду заливает
балконы нескольких квартир, так
как на крыше сломаны сливы для
воды. Жители домов 74 — 92 по
улицы Береговой мучаются уже
несколько лет, потому что участок
дороги, который связывает их
территорию с городом, превра'
тился в непролазное болото из'за
проезжающей здесь многотонной
техники.  Дому №31 по улице Ок'
тябрьской уже полвека, а ремонта
систем отопления и водоснабже'
ния он не видел ни разу. Люди с
улицы Федотова жалуются на не'
убирающийся месяцами мусор.

Из районов области тоже приходят
письма с претензиями в адрес
жилищно'коммунальных служб.

Жители Хомутово жалуются, что, начи'
ная с 1 апреля,  в поселке отключается
ночью освещение. Житель деревни Ше'
пино Орловского района после про'
кладки там газопровода даже на маши'
не теперь не может проехать к дому —
настолько разбита дорога. До сих пор
нет реакции из Орловской городской
администрации по поводу опублико'
ванной заметки в "Орловской правде" 4
февраля 2006 года под заголовком
"Страшилище на дороге". Речь шла об
изуродованных автобусных остановках
Костомаровка'1 и Костомаровка'2 по
Болховскому шоссе.

По'прежнему люди недовольны
новым порядком оплаты за элек'
троэнергию. "Зачем было  отме'

нять простую и понятную всем систему
и зачем навязывать населению такой
безумный сервис?", — пишет в редак'
цию В. Тетерин. До сих пор мы не полу'
чили ответа из ОАО "Орелоблэнерго",
куда обратились по просьбе нашего чи'
тателя Н. Свежинцева из поселка  Дол'
гое. Он не может разобраться с огром'
ными непонятными начислениями за
электроэнергию. Если там все в поряд'
ке, то так и ответьте, а если ошибка при
начислении, то, значит, надо сделать
перерасчет.

Среди потока этих жалоб, к счас'
тью, встречаются и благодарнос'
ти в адрес жилищно'коммуналь'

ных служб. Жильцы дома № 312 по ули'
це Комсомольской благодарят ЖЭУ'7
за сделанный ремонт в их доме.

Приятно, что есть благодарности и в
адрес редакции за  оказанную помощь.
Жители домов, которые находятся ря'
дом с заводом "Погрузчик", с радостью
сообщили нам, что после вмешательст'
ва редакции был сделан временный мо'
стик, чтобы люди могли проходить че'
рез горы земли, которые наворочены
здесь из'за  начавшегося строительст'
ва. Такие слова благодарности — самая
лучшая оценка нашей журналистской
работы.

В любом случае ваши письма, уважа'
емые читатели, говорят о том, что вы
небезразличны к своему городу, что
вам не все равно, как он будет выгля'
деть завтра и через десятилетия. 

Отдел по работе с читателями 

и письмами.

КАКИМ БУДЕТ
МОЙ ГОРОД?

Несмотря на то что началась
подготовка к весенним работам на
дачных участках, активность наших
читателей не падает. В апреле
редакция получила 108 писем.
Это больше, чем в любой
зимний месяц. Среди
апрельских  писем
преобладали жалобы на
жилищно+коммунальное
обслуживание.

Уважаемая редакция!
Нашим детям повезло. В
детский сад № 36 они
всегда идут с радостью:

здесь светло, уютно, их всегда встречают
приветливые лица воспитателей.

Все бы хорошо, да время все настойчи�
вее дает о себе знать. Садиковские поме�
щения давно нуждаются в ремонте, часто
ломается видавшее виды оборудование. А

какие средства у дошкольных учреждений?
И администрация детского сада об�

ратилась за помощью к генеральному
директору ОАО "Орёлстрой", депутату
горсовета Владимиру Владимировичу
Соболеву. Дважды просить его не при�
шлось — откликнулся незамедлительно. 

Теперь ремонтные хлопоты позади. И
в нашем обновленном детском саду
словно больше стало солнышка. 

Родительский комитет от имени
всех родителей благодарит Владими�
ра Владимировича за помощь и жела�
ет этому отзывчивому человеку успе�
хов во всех его делах, счастья и здо�
ровья!

В. НАЗАРОВА,

Т. АБРАМОВА и др.

(Всего восемь подписей).

г. Орел.

БОЛЬШЕ СОЛНЫШКА В САДУ

Когда закончился курс ле�
чения в санатории "Дубрава",
стало немножко грустно. При�
знаться, не хотелось покидать

этот райский уголок, где к пациентам, нуждаю�
щимся в лечении, приходят на помощь пре�
красные внимательные, вежливые люди в бе�
лых халатах, любящие и знающие своё дело.

Особое признание мы хотим выразить ле�
чащим врачам: О.В. Змеёвой, М.Е. Ладыги�
ной. Сердечное спасибо медсестрам А.В. Ка�
ченихиной, Н.П. Калининой, Е.П. Печкуно�
вой, В.Н. Звекиной, В.В. Антоновой, Г.В. Да�

ниловой и многим другим медработникам.
Нельзя не отметить обслуживающий пер�

сонал: администраторов санатория, горнич�
ных, охранников, коллектив ресторана,
культмассовиков.

Отдельные слова благодарности дирек�
тору санатория и главному врачу за созда�
ние такого сплоченного коллектива.

Работники Бежицкого сталелитейного

завода г. Брянска: 

В. ДУДКО, 

В. БУЛОХОВА,

В. БУГАЕВА и др.

СПАСИБО ДОКТОРАМ

Если реки умирают, то
процесс становится необра'
тимым. Как сейчас жалеют
жители Германии, что погу'
били все реки. И вода в них
чистая, прозрачная, но мерт'
вая, никакой жизни в ней нет.
Правильно, ведь река — это
живой организм, который и
накормить сможет, и выле'
чить от любых болезней сво'
ей целительной энергией.
Неужели дадим погибнуть
рекам? Разве нельзя сделать
так, чтобы и заводы работа'
ли, и реки оставались чисты'
ми? Где экологи? 

Как научить наших людей
быть бережными с приро'
дой, не мусорить в парках,
скверах, лесах?  Не должно

быть людей, безразличных к
природе, так как человек —
это частица самой природы
и нельзя терять эту нераз'
рывную связь.

Мы обратились за ком'
ментариями  к начальнику
отдела водных ресурсов по
Орловской области Галине
Петровне  Тихоновой.

Галина Петровна ответи'
ла: "В области очень  многое
делается для сохранения
рек, но  хотелось бы, чтобы
сами жители  были созна'
тельнее. Вот возьмем такой
случай. Сколько трудов  и
средств понадобилось, что'
бы изготовить и установить
запретные знаки на реках
Цне, Оке, Орлике! А в скором

времени все оказалось по'
ломанным. Ведь надо пони'
мать, что сохранение приро'
ды — это дело общее, нуж'
ное для людей. Если что'то
запрещено в природоохра'
няемой зоне, то это закон
для всех людей без исключе'
ния".

Этим летом, как сказала
Галина Петровна,  планиру'
ется начать работу по
очистке реки Орлика. Ко'
нечно, не все хорошо в го'
роде с экологической об'
становкой, но многое зави'
сит и от отношения людей к
природе,  желания эту при'
роду сохранить для других
поколений.

Елена ДЫШЛЕНКО.

НА ФОНЕ ГОРОДА

СЕРДЦЕ РЕКИ
"Уважаемая редакция! Пишу вам, так как не могу молчать. Руководители раз�

ных рангов часто повторяют, что любят свой родной город Орел. Вот только на
деле этого не видно, а я очень давно живу в Орле и мне есть, с чем сравнивать.

Хочется прежде всего сказать о воде, которую мы пьем, о бедственном
состоянии наших рек — Оки и Орлика — и о воздухе, которым  мы дышим. Возьмем, к при�
меру, Орлик: красивая, живописная речка! Больно смотреть, как с каждым годом все боль�
ше мельчает  и зарастает она от грязи.  Совсем недавно на левом берегу построили  еще
один большой дом. Представить страшно, сколько мусора теперь еще окажется в реке и на
берегу. А горожане, которые стирают   ковры порошками прямо в центре города, под Крас�
ным мостом? Они разве думают о нашей речке?"

Н. ЖУКОВА.

УВАЖАЕМЫЕ
ЧИТАТЕЛИ! 
Мы ждём ваших писем 

по адресу: 

302000, ГСП, г. Орёл, 

ул. Брестская, 6.


